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Алексей Юрьевич Михайлов был впервые избран депутатом 
городского совета по 44-му избирательному округу в 2020 году. 

Депутат рассказал, какие вопросы являются приоритетными 
в его работе, что уже удалось сделать и какие крупные проекты 

будут реализованы на округе в ближайшем будущем.
— А л е к с е й  

Юрьевич, расскаж ите, 
пож алуйста, как началась ваш а  
д е п у та тск а я  к а р ь е р а? Почему  
вы решили стать депутатом?

— С 2018 года я работал в ад
министрации Первомайского рай
она специалистом по связям с об
щественностью. В мои должност
ные обязанности входило прямое 
взаимодействие со всеми обще
ственными организациями райо
на. И я активно приступил к работе: 
познакомился со всеми ТОСами, 
с руководителями общественных 
организаций, принимал участие 
во всех мероприятиях на округе.

И вот когда подошло вре
мя предвы борной кампании 
в 2020 году, общественники на
правили мне коллективное обра
щение с просьбой представлять 
интересы жителей нашего округа 
в Совете депутатов. Я принял ре
шение выдвинуть свою кандида
туру. К тому времени у меня было 
уже достаточно опыта, чтобы по
нимать реальные проблемы округа 
и знать, какими путями их можно 
решить.

Кроме того, был в моей ка
рьере 4-летний опыт работы по
мощником д еп утата , поэтому 
я хорошо знаю основы этой ра
боты. Она меня еще тогда очень 
заинтересовала.

Важным подспорьем стало 
и мое образование: я начал полу
чать высшее образование по на
правлению «связи с обществен
ностью», а после отзыва аккре
дитации у моего вуза перевелся 
в другой на специальность «го

сударственное и муниципальное 
управление». Эти знания очень 
помогают в работе.

— Вы упоминали о проблемах 
на округе. Какие из них, по ваше
му мнению, особенно остро стоят 
сейчас?

— В первую очередь, это, ко
нечно, общественный транспорт. 
Ж ителям сложно добираться 
от Бердского шоссе до централь
ной части Первомайского рай
она — прямого маршрута нет. 
Здесь сосредоточены важные со
циальные объекты: администра
ция, соцзащита, больница. Порой 
требуется не одна пересадка, что
бы добраться до нужного адреса. 
Это особенно бьет по карманам 
пенсионеров и социально неза
щищенных слоев населения.

В сфере здравоохранения так
же нужны существенные измене
ния: на территории Первомайского 
района нет ни одного стациона
ра, а серьезная нехватка врачей 
и медперсонала только усугуби
лась из-за пандемии.

— Какие еще глобальные во
просы требуют внимания?

— Безусловно, это водоотве
дение в частном секторе вдоль 
Бердского шоссе. Жилые дома 
регулярно подтапливает и со сто
роны проезжей части, и со сторо
ны реки. Это серьезная проблема, 
которую необходимо решать, не
зависимо от объема требуемых 
капиталовложений.

Важ ная проблема, на мой 
взгляд, это бесхозные пешеходные 
переходы через Бердское шоссе. 
Для жителей частного сектора

это единственное пешеходное 
сообщение со школой, детскими 
садами, поликлиниками, крупны
ми магазинами, единственный вы
ход к остановкам общественного 
транспорта. У меня на округе та
ких объекта четыре. Все они на
ходятся в печальном состоянии, 
так как средств на их содержание 
не выделяется.

По моей инициативе на одном 
из новосибирских каналов вышел 
видеосюжет на эту тему. Это по
могло привлечь внимание мэрии, 
и муниципалитет очистил крыши 
от снега. Но это не решило вопрос 
с дырявой кровлей пешеходных 
переходов.

Это очень серьезная про
блема. Весной все течет — пере
ходы все в лужах и грязи. Зи
мой — наледь и опасные спуски. 
Пандусы здесь всегда не чищен
ные. Они вообще не соответствуют 
никаким нормам: для детских ко
лясок они очень узкие, для тележек 
пожилых людей — наоборот, слиш
ком широкие.

Два года назад я организо
вал выездное совещание с пред
ставителями мэрии, профильных 
департаментов, «Метромира». 
Все признали серьезность пробле
мы, но никаких действий не после
довало. Я направил письмо мэру 
города с просьбой включить в го
родской бюджет 2022 года хоть 
какие-то средства на содержание 
этих объектов. Но, к сожалению, 
мэр мне даже не ответил.

Я обращался в профильный 
департамент, где мне разъяс
нили, что эти пешеходные пере

ходы имеют статус «бесхозного 
объекта», и выделение средств 
на их содержание не подразумева
ется. Взять их в аренду и привести 
в порядок тоже нельзя. Предстоит 
большая работа по определению 
балансодержателя. Когда он бу
дет определен, появится соответ
ствующая статья расходов, чтобы 
можно было получить финансиро
вание. Будем дальше добиваться 
решения этой проблемы.

— Какие наказы вы получили 
в этом созыве? С какими направ
лениями они связаны?

— Всего было получено 94 на
каза. По большей части они каса
ются благоустройства территорий. 
Для жителей частного сектора 
актуальны вопросы отсыпки до
рог, замены электрических опор, 
строительство детских площадок. 
Округу нужны комплексные места 
для игр, для проведения досуго
вых и спортивных мероприятий. 
Этого очень не хватает.

— Какими проектами, р еали
зованными в 2021 году, вы больше 
всего гордитесь?

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2 5 Я

МИХАЙЛОВ 
АЛЕКСЕЙ ЮРЬЕВИЧ
Дата и место рождения: 
05.08.1982, город Алейск.
Образование: высшее, в 2017 
г. — частное образовательное 
учреждение высшего 
образования «Сибирская 
академия финансов и 
банковского дела» г. 
Новосибирск, «государственное 
и муниципальное управление».
С мая 2018 года работает в 
администрации Первомайского 
района в должности 
заместителя начальника 
отдела общественных связей 
и информации.
В 2020 году был избран 
депутатом Совета депутатов 
города Новосибирска.
Член постоянных комиссий 
по наказам избирателей и по 
градостроительству.
Является независимым 
депутатом и не входит ни в 
одно депутатское объединение.
Награды: медаль Министерства 
обороны Российской 
Федерации «За воинскую 
доблесть» II степени; 2018 г.
— памятный знак «За труд на 
благо города» в честь 125-летия 
со дня города Новосибирска.
Семейное положение: женат, 
воспитывает 3 детей.

Общественная приемная 
депутата

Алексея Михайлова:
Новосибирск, 
ул. Узорная, 8

_ тел.~8~960~787~7754_
н

okrug44m ihailovayandex.ru
Прием жителей помощниками: 

с понедельника по пятницу с 10:00 до 18:00 
Личный прием депутата: каждый четверг с 14:00 до 17:00
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— У меня был переходящий 
наказ с прошлого созыва на осве
щение улицы Березовой. С одной 
стороны дороги там проходит те
плотрасса, с другой расположены 
торцы домов. До меня что-то начи
нали делать, поставили несколько 
столбов и бросили. Но я видел, что 
в реализации этого наказа есть 
острая необходимость. Я пообе
щал жителям довести дело до кон
ца, хотя они не очень мне повери
ли. Ранее им сказали, что работы 
сделать нельзя. Но, как говорили 
у нас в армии, нет невыполнимых 
задач. Это был наш девиз, и с ним я 
иду по жизни. Я этот наказ принял 
и реализовал его в первый же год 
своей деятельности как депутата.

Также мне очень нравится но
вая площадка по адресу ул. Ра
дужная, 9. Там рядом расположе
ны два 4-этажных дома, которые 
не имели вообще никакой площад
ки — ни спортивной, ни игровой. 
Собственниками квартир в этих 
домах являются преимуществен
но молодые пары, у которых ми
нимум по одному ребенку в семье. 
И вот мы установили полноценную 
спортивную игровую площадку. 
Проект обошелся в миллион руб
лей. Теперь родители довольны, 
а детям есть где играть. Хотя из
начально тоже очень скептически 
отнеслись к этой идее. Но мы до
казали, что все возможно.

Еще одна гордость — новая дет
ская площадка в частном секторе. 
Территория моего округа специ
фическая — очень много частного 
сектора. И меня всегда возмущало, 
почему люди здесь не могут иметь 
детскую площадку? У многоквар
тирных домов эту проблему более- 
менее решили, а частный сектор 
обделен, получается. Здесь живут 
такие же родители, такие же дети. 
Неужели они должны с Бердского 
шоссе ехать куда-то на КСМ, чтобы 
поиграть с ребенком на современ
ной детской площадке?

Изначально департаменты отне
кивались, утверждали, что муници
пальной земли на этом участке нет, 
отодвигали решение на 2025 год. 
Но я настоял, чтобы мои наказы,

Совместно с администрацией 
Первомайского района установлено 
новое ограждение спортивной 
площадки по адресу ул. Ремонтная, 78. 
По завершении работ был проведен 
турнир по мини-футболу среду детей, 
проживающих в районе

Частичный ремонт детских площадок по адресу ул. Твардовского, 2, 
и ул. Пришвина, 2

связанные с установкой детских 
площадок в частном секторе, были 
включены в план текущего созыва. 
И уже в первый год моей работы 
депутатом такая площадка появи
лась по улице Юбилейная.

Я нашел муниципальный уча
сток, на котором отсутствую т 
коммуникации, запрещающие 
строительство площадки, провел 
подготовительную работу, изучил 
местность, инициировал встречу 
с жителями. Они меня поддер

лялись новые инфраструктурные 
объекты.

Сейчас мы разрабаты ваем 
еще один интересный проект, 
не поверите, на месте бывшей 
свалки. Мы ее уже ликвидировали, 
оборудовали часть территории 
и готовимся к созданию там скейт
парка. Это очень популярный 
среди подростков и молодежи 
вид досуга. Сейчас все катаются 
на роликах, скейтах, самокатах. 
Где им кататься в частном секторе?

Совместно с администрацией детского сада №44 организовано уличное 
мероприятие для воспитанников

жали и решили: площадке быть! 
И вот все реализовали: теперь ма
лышам есть где играть.

— Наверное, в этом и есть с а 
мая большая сложность для стро
ительства игровой инфраструкту
ры в частном секторе — нет сво
бодных муниципальных земель? 
Получится ли дальш е развивать  
это направление?

— Конечно. Я буду и дальше 
заниматься этим, потому что вижу, 
что потребность у жителей есть.

Я уже построил спортивную 
площадку в частном секторе ра
нее. Начал делать ее не как депу
тат, а как общественник, изыскивал 
любые возможности, договаривал
ся с предпринимателями. Все по
могали, кто чем мог, тем помог, — 
и вот у ребятишек появилось огром
ное поле для мини-футбола. Летом 
там играют толпы детишек каждый 
день. Они гоняют в футбол, потом 
я им купил сетку — натянули и игра
ют в волейбол, приобрел кольца — 
появилась возможность поиграть 
в баскетбол. Получилась такая мно
гофункциональная площадка.

На территории частного секто
ра достаточно земли, чтобы появ

Работы по обращениям граждан, 
проведенные в 2021 году

Отсыпка участка детской площадки по адресу Березовая, 7/2 
Отсыпка и грейдирование аварийных участков дороги (Поддубин- 
ский пер., Сокольнический пер., Азолина пер.)
Ремонт детских площадок, расположенных по адресу ул. Пришвина, 
2, и ул. Твардовского, 2
Оказано содействие в решении вопроса с уличным освещением 
ул. Гранитная и других улиц
За счет собственных средств и средств депутатского фонда были 
проведены следующие работы:
Приобретены компьютеры и комплектующие для МБОУ СОШ №117 
Приобретена мебель для МБОУ СОШ №145
Приобретены комплектующие для полноценного функционирова
ния тира, расположенного в МБОУ СОШ №145 
Произведена замена окон в библиотеке им. А. И. Куприна 
Приобретено многофункциональное устройство для работы библи
отеки им. А. И. Куприна
Произведено обустройство тротуара по адресу ул. Звездная, 22

По щебенке? Они вынуждены ехать 
на КСМ. Но дети же сами не поедут, 
поэтому это дополнительная на
грузка на родителей.

Я вижу в этом парке большой 
потенциал, и у меня есть огромное 
желание реализовать этот проект. 
Когда сойдет снег, будем вырав
нивать территорию, составлять 
план работ и приступать к стройке. 
Все необходимые элементы, трам
плины уже есть. Скейт-парк не вхо
дит в наказы. Это моя личная ини
циатива и просьба жителей. Буду 
реализовывать проект за счет при
влеченных средств.

В своей работе я делаю боль
шой акцент на развитие частного 
сектора. Многоквартирным домам 
уже уделили достаточно внима
ния. А вот в частный сектор об
делен существенно, нет развития, 
инфраструктуры, дорог. При этом 
там проживает очень много людей.

Конечно, есть наказы, которые 
я не могу выполнить. Например, 
как у депутата городского совета, 
у меня нет такой статьи — «асфаль
тирование дорог», потому что та
ких объемов финансирования нет. 
Это больше сфера депутата Зако
нодательного собрания.

А вот в разработке программы 
развития частного сектора я актив
но участвовал, вносил свои пред
ложения. Теперь ждем, когда 
она будет запущена.

— Алексей Юрьевич, а как на 
округе ведется прием граж дан.

Год приходил в условиях панде
мии и антиковидных ограничений. 
Как это повлияло на вашу работу?

— Я бы сказал, что ковид ни
как не повлиял на прием граждан. 
Моя приемная недавно переехала 
с улицы Заречной на ул. Узорная, 
8. Людям было неудобно туда до
бираться, поэтому число обраще
ний было небольшим — в основном 
работа велась по телефону. Сейчас 
мы почувствовали разницу: обра
щения стали приходить каждый 
день. Думаю, что если бы я здесь 
начал вести прием с первых дней 
депутатской деятельности, у меня 
было бы гораздо больше работы.

В других сферах тоже не увидел 
больших изменений из-за ковида. 
В начале пандемии мы помогали 
людям продуктовыми наборами. 
Но я всегда это делаю. В прошлом 
году выделил 300 000 рублей, что
бы люди могли получить помощь 
в комплексном центре социальной 
поддержки.

В основном изменения кос
нулись только массовых меро
приятий — их перестали прово
дить. Это, конечно, очень грустно. 
Мы привыкли к бурной деятельно
сти, большим гуляниям по празд
никам. Люди уже устали сидеть 
дома, хотят больше общаться, 
но пока это невозможно.

— Как строится ваша коммуни
кация сейчас?

— Я знаком со всеми председа
телями ТОСов с начала восемнад
цатого года. Мы работали в еже
дневном режиме. Когда я только 
пришел работать, то удивился, на
сколько на Первомайке не развита 
система онлайн-общения. Мы по
могли ТОСам создать группы в со
циальных сетях. Туда они выкла
дывают всю информацию о своей 
деятельности, чтобы люди виде
ли, какие мероприятия проходят, 
и могли присоединиться к обще
ственной работе.

Также каждый ТОС теперь име
ет чат в WhatsApp. Туда они при
сылают свои запросы, обращения, 
просьбы . Я стараюсь участвовать 
во всех переписках и быть в кур
се дел. В эти группы также входят 
представители администрации 
и управляющей компании. Это по
зволяет очень быстро решать мно
гие вопросы. Теперь не нужно ехать 
в администрацию, писать обраще
ние, месяцами ждать ответа. Люди, 
конечно, оценили такой подход.

Например, пишут: «Алексей 
Юрьевич, почистили дорожку 
тоннеля, но очень скользко. Про
сим помочь». Я тут же звоню от
ветственному, говорю, что есть 
проблема. Он отправляет группу 
работников, приехали — посы
пали. Вопрос решен практически 
мгновенно.

Или вот недавно было обраще
ние от ТОСа «Твардовский»: умер 
человек, объявили сбор средств. 
Обратились ко мне — я выделил 
деньги. И вот так коллективно 
мы решаем какие-то небольшие 
вопросы.

— К ак и е  планы  с та в и те  на  
2022 год? Есть ли какой-то круп
ный проект?

— Да, у нас появится мас
штабный объект рядом с домом 
по адресу Одоевского, 1/8. Сейчас

Уборка снега по обращения граждан: 
Узорная, 8; вывоз снега с территории

ул. Одоевского, 1/10, Лаврова, 5, 
МБОУ СОШ №117 и д/с №44

там находится огромная террито
рия, которая изначально планиро
валась для парковки автомобилей. 
Я получил наказ, чтобы сделать 
на этом месте большую спортив
но-игровую площадку. Изначаль
но наказ не приняли из- за ненад
лежащего статуса территории.

В прошлом году я вынес этот во
прос на комиссию землепользова
ния, после чего удалось его поме
нять. Общественники и собствен
ники домов в этом году обра
тились к депутату заксобрания 
и ко мне как к депутату горсовета, 
чтобы мы консолидировали сред
ства и сделали один масштабный 
проект.

Теперь на этом месте появится 
большая площадка с различными 
зонами для спорта и отдыха. Будут 
установлены тренажеры, игровая 
площадка для малышей, зона от-

По адресу ул. Березовая, 7/2, были 
произведены работы по отсыпке 
участка детской для избежания 
скопления дождевой воды

дыха для жителей с лавочками 
и клумбами, а также спортивная 
площадка для волейбола.

Стоимость проекта составля
ет 5 млн рублей. Документация 
уже готова, следующий шаг — 
финансирование. Я уже включил 
в свой фонд 2022 года 1 млн руб
лей на реализацию этого наказа. 
После сессии горсовета эти деньги 
уже будут распределяться, и рабо
та начнется. Это задача на весен
не-летний период.

В остальном планирую также 
заниматься текущей работой. За
дач очень много. Обращаются ведь 
не только жители, но и различные 
учреждения — библиотеки, школы, 
детские сады.

Например, в здании приемной 
располагается библиотека им. Пуш
карева. Посещаемость у нее очень 
высокая: и школьники приходят, 
и пенсионеры. А окна здесь дере
вянные, еще с советских времен. 
В прошлом году мы уже заменили 
им два окна, и в этом году нас по
просили доделать начатое. Я, ко
нечно, выделил средства из депу
татского фонда. Будем завершать.

Здания школ и детских садов 
на округе тоже были построены 
еще в советские годы, поэтому 
их основные запросы — тоже 
о ремонте. Так, в прошлом году 
мы поменяли кровлю детского сада 
№ 45 «Лукошко». Эта работа про
шла в рамках реализации наказов 
избирателей.

Часто требуется работы по уда
лению или кронированию ава
рийных деревьев . Особенно 
они опасны в районе Бердского 
шоссе, где высокий трафик и про
ведены коммуникации. Мы много 
их спилили.

— А лексей Ю рьевич, как  вы 
считаете, что самое важное в ра
боте депутата?

— Мои главные цели и зада
чи — это развитие округа и Перво
майского района в целом, а также 
отстаивание интересов жителей. 
Зачастую у избирателей суще
ствуют еще и проблемы личного 
характера, которые требуют моего 
внимания. Я считаю, что необходи
мо индивидуально рассматривать 
подобные вопросы и участвовать 
в их решении.
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ТОСЫ -  ГЛАВНОЕ ПОМОЩНИКИ НА ОКРУГЕ
Территориальные органы 
самоуправления (ТОСы) работают 
в Новосибирске уже более 20 лет.
В Первомайском районе их 14, семь 
из которых расположены на округе 
№44, где работает депутат Совета 
депутатов города Новосибирска 
Алексей Юрьевич Михайлов. Он тесно 
взаимодействует с общественниками, 
активно помогая работе ТОСов

ПРАЗДНИКИ НА ОКРУГЕ
День соседей — важный праздник 

для новосибирцев. Его широко празднуют 
уже более 10 лет во всех районах города. 
Первомайский район не исключение. Тра - 
диционно День соседей отмечают в августе- 
сентябре. Каждый ТОС готовит свои меро
приятия и угощения для гостей. Народные 
гуляния, выставки прикладного творчества, 
выступления танцевальных коллективов 
и вокалистов — традиционные атрибуты 
праздника.

В условиях пандемии День соседей 
в 2021 году прошел в более скромном фор
мате. Где-то отказались от проведения 
торжеств, где-то провели их в узком кругу 
активистов.

— В этом году у нас было не много го
стей, — поделился председатель ТОС «Мат
веевский» Анатолий Николаевич Побачен-

Совместно с МБОУ СОШ №154 организована 
поездка детей в исторический музей-парк 
«Россия -  моя история» на «Фестиваль 
мужества»

ко. — Праздник прошел в ДК «40 лет ВЛКСМ». 
Были приглашены активные горожане, об
щественники, сотрудники ДК, библиотеки, 
жители частного сектора. Мы организовали 
выставку детских рисунков и декоративного 
творчества, провели небольшую празднич
ную программу и вручили подарки от депу
тата Алексея Михайлова.

По словам Анатолия Николаевича, де
путат Алексей Михайлов активно участвует 
в жизни ТОСа и помогает не только с орга
низацией праздников.

— Сейчас приемная депутата находится 
в одном здании с нашим ТОСом — на Узор
ной, 8. Поэтому мы можем более оперативно 
решать многие вопросы.

НОВОЕ ПОМЕЩЕНИЕ ДЛЯ ТОСА 
«МАТВЕЕВСКИЙ»

Одним из таких вопросов стало по
лучение новых помещений для ТО Са 
«Матвеевский».

На Узорной, 8, где базируется ТОС, есть 
пустые помещения, которые не эксплуати
руются годами. Председатель ТОСа давно 
пытается получить к ним доступ, чтобы рас
ширить деятельность ТОСа.

— Мы выиграли муниципальный грант 
на организацию шахматного клуба для 
детей, — рассказывает Анатолий Нико
лаевич. — Теперь нужно место, где мож
но разместить игровые шахматные столы 
и проводить занятия. Я дважды обращался 
в департамент имущественных отношений, 
но мне отказали. Мы очень рассчитываем, 
что у депутата Михайлова получится нам по

мочь, ведь детям нужно и место для работы 
шахматного клуба, и для раздевалки.

В планах Анатолия Михайловича есть 
и проект для ветеранов — кружок текстиль
ной куклы. Одна из рукодельниц райо
на — участница многочисленных выставок 
текстильных кукол — готова обучать всех 
желающих своему искусству. Но для этого 
тоже нужно отдельное помещение.

АКТИВНОСТЬ В ПАНДЕМИЮ
Антиковидные ограничения существенно 

повлияли на деятельность ТОСов: массовые 
мероприятия были отменены. Однако жела
ние общаться у горожан не пропало, наобо
рот, люди стали скучать по живому обще
нию. ТОС «Солнечный» креативно подошел 
к решению этой проблемы, заменив широ
кие гуляния на мастер-классы.

— На базе нашего ТОСа работает клуб 
по интересам, в рамках которого мы вяжем 
бесплатные пледики для недоношенных 
детей, — говорит председатель ТОС «Сол
нечный» Ольга Литвинова. — Пряжа стоит 
довольно дорого, поэтому мы обратились 
за помощью к нашему депутату Алексею 
Михайлову. Он сразу же отреагировал 
положительно.

Среди прочих мастер-классов был и бес
платный кружок по фотографии. Дети не 
только узнали многое о процессе съемок, 
но и поучаствовали в походе в ближайший 
лес, изучили родную природу и прошли ин
структаж о том, как вести себя, если заблу
дился в лесу.

Совместно с активистами ТОС «На Механической» 
в октябре 2021 года была организована 
экологическая акция, посвященная Дню отца: 
было высажено 50 саженцев сосны

Также на базе ТОС «Солнечный» про
ходят и другие мероприятия, спортивные 
эстафеты, проводится благотворительный 
сбор для многодетных, малообеспеченных, 
одиноких матерей, погорельцев.

— Работа ТОСа связана с большим до
кументооборотом, — делится Ольга Литви
нова. — Для информирования и поздравле
ния жителей нам постоянно нужно распе
чатывать большое количество документов. 
Для ТОСа это очень затратно. Я лично об
ратилась к Алексею Михайлову с просьбой 
о приобретении принтера для нужд ТОСа — 
и сразу же он был приобретен.

Помог депутат и в очистке снега. Сразу 
три придомовые территории были очищены 
по просьбе тосовцев.

— Это огромная помощь жителям, — 
прокомментировала Ольга Литвинова. — 
Мы очень благодарны Алексею Юрьевичу.

БРАТЬЯ НАШИ МЕНЬШИЕ

П О ЕЗД К А В ПРИЮ ТТОС «Солнечный» 
в Первомайском районе 
уже второй год подряд 
проводит благотворительную 
акцию в поддержку бездомных 
животных. Активисты собирают 
корма и организуют поездку 
школьников в приюты для 
животных. В организации 
поездок им традиционно 
помогает депутат Совета 
депутатов г. Новосибирска 
Алексей Михайлов

Первую акцию активисты ТОС 
«Солнечный» провели в конце 
2020 года. Идея состояла в том, 
чтобы не только организовать сбор 
в поддержку питомцев приюта 
«Верный друг», но и рассказать жи
телям о жизни животных в приюте. 
Сбор организовали на базе школы 
№213.

Жители района активно приняли 
участие в благотворительной акции.

По ее завершении появилось пред
ложение совместить передачу кор
мов с поездкой школьников в приют, 
чтобы ребята могли познакомить

ся с животными и больше узнать 
об их жизни. Идею поддержал де
путат горсовета Алексей Михайлов.

— А лексей  Ю рьевич п о д 
держал нашу инициативу и по
мог с транспортом, — рассказала 
председатель ТОС «Солнечный» 
Ольга Литвинова. — Наша группа 
состояла из 20 человек. На месте 
нас встретили волонтеры, рас
сказали о жизни своих подопеч
ных, о том, как их нашли и почему 
они оказались в приюте. Ребята 
были в восторге!

Поездка настолько понравилась 
всем участникам, что ее решили 
сделать доброй традицией. И в ок
тябре 2021 года благотворитель
ный сбор в поддержку животных 
был запущен снова.

В этот раз подклю чились 
не только школьники, но и вос
питанники детского сада. Руко
водство детсада пошло навстре-

чу активистам и даже разыграли 
для детей сценку, где воспитатели 
перевоплотились в Бобика и Ша
рика, которые остались на улице. 
Поучительная сценка очень по
нравилась ребятам, и они поняли, 
что выбрасывать животных нельзя.

Родители также по желанию пе
редали корм для приюта и парал
лельно сбор вели два класса в шко
ле. И вновь, благодаря помощи 
депутата Алексея Михайлова, дети 
лично доставили драгоценный груз 
для «хвостиков». На этот раз они по
сетили приют «Право на жизнь».

— В этот раз нам дали прогулять 
собачек, — делится Ольга. — Ребя
та могли познакомить и поиграть 
с ними, кто-то вообще впервые по
трогал собаку. Мы договорились, 
что такие благотворительные по
ездки станут нашей маленькой 
традицией. Это приносит детям 
не только положительные эмоции, 
но и учит их ответственному отно
шению к животным. Хочу выразить 
огромную благодарность Алексею 
Юрьевичу! За все время работы 
ТОСа он нам еще ни разу не отказал. 
Эта поддержка неоценима!

Полезные 
телефоны 
для жителей 
Первомайского 
района

Администрация: 228-85-00 
Отдел здравоохранения 
администрации: 228-85-31 
Комплексный центр 
социального
обслуживания: 338-22-64 
Отдел пособий 
и социальных 
выплат: 337-34-59 
Пенсионный фонд:
337-12-49
МКУ «Первомайское»: 
228-85-74
Горсвет, МУП, Первомайский 
участок: 337-32-68 
Горводоканал: 306-47-37, 
круглосуточно 
Круглосуточная аварийная 
служба: 337-08-81, 
Первомайского 
района — 338-22-73 
Единая дежурно
диспетчерская служба 
Новосибирска:
051, 266-06-93, 266-15-57 
Горводоканал: 306-47-37 
Служба спасения, 
единый номер 
пожарных и спасателей: 
с городского — 01, 
с мобильного — 112 
Телефон доверия 
ГУ МВД РФ по НСО: 
232-76-75, круглосуточно 
Телефон доверия 
ГУ МЧС РФ по НСО: 
239-99-99, круглосуточно 
Травмпункт: 337-11-03, 
круглосуточно 
Детский травмпункт: 
347-81-13
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НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
ДЕЛА и ЛЮДИ

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕМ, ВЫПОЛНЕННЫЕ В 2021 ГОДУ
Асфальтирование дорог от ул. При
брежный пер. до ул. Дементьева пер. 
Установка дополнительных спортив
ных тренажеров на детские площ ад
ки по адресу: ул. Твардовского, 22/1, 
22/2, 22/3, 22/5, 22/6 
Установка детских игровых элемен
тов во дворах домов № 1/1, 1/2, 1/4 по 
ул. Одоевского
У стан о вка  спо р ти вны х элем ентов 
во дворе дома №13 по ул. Березовая

Детской игровой комплекс по адресу  
ул. Березовая, 13

Детской игровой городок по адресу  
ул. Твардовского, 22/5

Детские игровые элементы по адресу  
ул. Радужная, 9-11

Снос аварийных деревьев 
Установка спортивно-игровой пло
щадки по адресу ул. Радужная, 9 
Освещение ул. Березовая

•  Отсыпка по адресу Береговая, 7/2
•  Ремонт кровли здания д/с №45 

«Лукошко»
Установка десткой площадки 
по ул. Юбилейная

Детский игровой городок по адресу  
ул. Юбилейная, 12

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕМ, ПРИНЯТЫЕ К РЕАЛИЗАЦИИ В 2020-2025 гг.
Установка спортивных элемен
тов на площадке во дворе дома 
№7/1 по ул. Березовая 
Монтаж освещения от ул. Краевая 
до ул. Прибрежный пер.

•  Устройство тротуара от ост. Матвеев- 
ка до ост. Светлая 
Асфальтирование ул. Ошанина 
и ул. Павленко
Установка светофора на остановке 
«Керченская»
Спил аварийных деревьев в микро
районе Южный
Щебенирование ул. Шилкинская

•  Монтаж освещения ул. Н. Стазаева •
Спил аварийных деревьев
по ул. Узорная •
Реконструкция освещения 
по ул. Узорная •
Установка дополнительных эле
ментов и уличных тренажеров •
на детской площадке во дворе дома 
№4 по ул. Узорная •
Устройство парковочных карманов 
по ул. Узорная, 1/1 •
Асфальтирование ул. Юбилейная •
Реконструкция освещения спуска •
от заправки до ул. Юбилейная 
Щебенирование ул. Кузнечная

•  Монтаж освещения от дома №11 •
до дома №19 по ул. Березовая 
Ограждение детской площадки •
во дворе ул. Березовая, 13 
Благоустройство прогулочной зоны •
вокруг озера по адресу ул. Радио- •
станция, 2
Благоустройство зоны отдыха •
для ветеранов по адресу ул. Березо
вая, 15 •
Ремонт дороги от дома 
№11 по ул. Березовая до дома 
№1/11 по ул. Одоевского •
Устройство тротуара вдоль частного •
сектора по ул. Одоевского 
Асфальтирование улиц Инвентарная, •
Старошоссейный пер., Дементьева 
пер. •
Монтаж освещения от дома 
№68 по ул. Прибрежная до детской •
площадки
Ремонт асфальтового полот
на от дома №11 по ул. Березовая •
до ул. Одоевского, 1/11 
Асфальтирование ул. Звездная •
от дома №9 до дома №11 
Спил аварийных деревьев от дома •
№9 до дома №11 по ул. Звездная 
Монтаж освещения участка дороги •
от переезда до ул. Звездная, 11

Спил аварийных деревьев во дворе 
дома №7 по ул. Звездная 
Установка лавочек и столов на дет
ской площадке по адресу ул. Звезд
ная, 7
Установка детской площадки во дво
ре дома по ул. Звездная, 11 
Асфальтирование пешеходной до 
рожки по ул. Звездная от дома 
№22 до дома №22б 
Установка дополнительных спортив
ных блока стрит-воркаута на дет
ской площадке по адресу ул. Звезд
ная, 16
Спил аварийных деревьев 
по ул. Звездная, 14
Установка скамеек и столов во дворе 
дома №14 по ул. Звездная 
Ремонт крыши здания МБОУ 
СОШ №145
Замена окон здания МБОУ 
СОШ №145
Замена асфальтового покрытия 
на территории д/с №447 
Замена ограждения д/с №447 
Ремонт фасада здания д/с №447 
Застелить резиновым покрытием 
прогулочные площадки на террито
рии д/с №44
Асфальтирование дороги ул. Ошани
на от дома №4 до дома №10 
Установка светофора на пересечении 
улиц Баганская и Аксенова 
Асфальтирование ул. Гранитная 
Реконструкция освещения 
по ул. Гранитная 
Реконструкция освещения 
по ул. Зональная
Асфальтирование улиц Мелиора
тивная, Златоусовская, Прибрежная, 
Сокольническая 
Асфальтирование ул. Гостинная 
Ограждение детской площадки 
по адресу Узорная, 4 
Замена окон в здании МБОУ 
СОШ №117
Асфальтирование пришкольной тер
ритории МБОУ СОШ №117 
Застелить резиновым покрытием дет
скую площадку на территории МБОУ 
СОШ №117
Устройство парковочных карманов 
по адресу ул. Узорная, 15 
Ремонт дороги 
по ул. 1-я Механическая 
Асфальтирование 
ул .3-я  Механическая 
Установка лежачих полицейских 
по адресу ул. 1-я Механическая, 4

Устройство парковочных кар
манов у домов №1 и №3 по 
ул. 1-я Механическая 
Установка детской площадки во дво
ре дома №13 по ул. 1-я Механическая 
Асфальтирование дороги 
от СНТ «Лилия», «Рассвет», «Май
ское», «Береговое» до Бердского 
шоссе
Асфальтирование ул. Л. Русских 
Установка спортивно-игровых 
элементов во дворе дома №19 по 
ул. Березовая
Обустройство площадки для мусор
ных контейнеров по адресу ул. Бере
зовая, 7/2
Установка площадки для выгула со
бак по адресу ул. Березовая, 7/2 
Монтаж освещения дороги че
рез ж/д пути от ул. Одоевского 
до ул. Узорная
Установка хоккейной коробки 
между домами №22/2 и №22/3 по 
ул. Твардовского
Монтаж освещения от ул. Радужная,
11 до ул. Одоевского, 1/8 
Спил аварийных деревьев по адресу: 
ул. Березовая, 7, 7/1, 7/2, 9, 9/1, 9/2. 
Установка детских площадок во дво
рах дома №10 по ул. Мирная и дома 
№1 по ул. База Геологии 
Асфальтирование спусков с Берд- 
ского шоссе с установкой ливне
вого канала и тротуара по трем 
локациям: от ул. Бердское шоссе,
28, до ул. Кузнечная, 1, от ул. Берд- 
ское шоссе, 42, до ул. 1-я Искитим- 
ская, 2, от ул. Бердское шоссе, 62а, 
до ул. 1-я Искитимская, 28, с установ
кой лежачих полицейских 
Монтаж освещения на спусках 
от ул. Бердское шоссе, 28, по 
ул. Кузнечная, 1; с ул. Бердское 
шоссе, 42, до ул. 1-я Искитим
ская, 2; с ул. Бердское шоссе, 62, 
по ул. 1-я Искитимская, 28а, и д а 
лее вдоль тропинки до ул. Юби
лейная; от ул. Бердское шоссе,
86, до ул. Ремонтная, 53; от ул. Берд
ское шоссе, 110, до ул. Ремонтная,
73, к 1; от ул. Бердское шоссе, 138, 
до ул. Приобская, 41; от ул. Бердское 
шоссе, 156, до ул. Приобская, 68, 
а также с ул. Таловая, 151а, до ул. При
брежная, 8; по ул. Бердское шоссе — 
от 60б до 154 вдоль трассы 
Асфальтирование на проезде к до
мам по ул. Бердское шоссе от 70 
по 186, по ул. Таловая — от 1 до 152,

по ул. 1-я Искитимская — от 1 до 151, 
от ул. Бердское шоссе, 60б, 
по ул. 1-я Искитимская,
21, от дома по адресу ул. Таловая,
151а, до ул. Прибрежная, 1, от ул. Ста
рошоссейный пер., 18/1, до ул. Инвен
тарная, 20, от 1 до 15 по ул. Старошос
сейный пер.
Асфальтирование ул. Приобская, 
с 1 до 92, с установкой лежачих 
полицейских
Асфальтирование ул. Краевая с уста
новкой водоотводных лотков 
Монтаж освещения детской площад
ки по адресу ул. Приобская, 66, 67, 68 
Обеспечить совет ТОС «Солнечный» 
помещением с ремонтом, находя
щимся в границах микрорайона ТОС

•  Обеспечить совет ТОС «Прибреж
ный» помещением с ремонтом, на
ходящимся в границах микрорайона 
ТОС

•  Обеспечить совет ТОС «На Механи
ческой» помещением с ремонтом, на
ходящимся в границах микрорайона 
TOC
Обеспечить советТОС «Твардовский 
помещением с ремонтом, находя
щимся в границах микрорайона ТОС 
Благоустройство территории парка 
ЗЖБИ по ул. Твардовского 
Установка сцены на территории 
TOC «Южный»
Обустройство светофорного объ
екта на ул. Одоевского на оста
новке общественного транспорта 
«Керченская»
Снос аварийных деревьев 
по ул. 1-я Механическая, 9 
Снос аварийных деревьев 
по ул. 1-я Механическая, 20 
Замена светильников на совре
менные по ул. Юбилейная от дома 
№1 до дома №86 
Установка уличного освещения 
от ул. Березовая, 11, до ул. Одоевско
го, 1/11, (вдоль дороги)
Строительство тротуара 
по ул. Одоевского от МБОУ 
СОШ №117 до ул. Одоевского, 1/11 
Провести работы по освещению пер. 
Прибрежный от дома №9 (МБОУ 
СОШ №154) до дома №40 по ул. При
брежная и всей ул. Прибрежная: 
заменить деревянные опоры на бе
тонные столбы и фонари на лампы 
большей мощности 
Установка искусственных дорожных 
неровностей по ул. Звездная, 7а
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